

## Des renards au cimetière



(1) Le confinement<sup>1)</sup> du printemps 2020 a eu une bonne influence sur l'environnement. Quelques exemples : moins de pollution, moins de bruit et moins de gens dans les rues. À Paris, dans certains endroits de la ville, la nature en a profité. Par exemple, au célèbre cimetière du Père-Lachaise, où il n'y avait  
10 personne pendant plus de deux mois, des animaux sauvages ont fait leur apparition.

(2) Début mai, surprise ! Pendant qu'il fait son tour au cimetière, Benoît Gillot, le conservateur, voit tout près de lui... un petit renard. Benoît arrive à filmer le petit animal. Le soir, il rencontre de nouveau le petit renard, maintenant avec son frère et sa  
20 sœur. « Les petits renards n'ont pas peur », dit-il. « J'ai donc pu les filmer. Malheureusement, filmer leurs parents, c'est impossible. »

(3) Comment est-ce que la famille de renards s'est installée au cimetière du Père-Lachaise ? On pense que le couple de renards est parti du bois de Vincennes, qui est situé à 5 kilomètres du cimetière. Ils ont trouvé  
30 sur leur route le cimetière et s'y sont installés. Pendant la période du confinement, la mère a donné naissance à trois petits renards. Dans le parc de 45 hectares, il y a  
35 assez de nourriture pour les renards : souris, insectes, oiseaux...

(4) Dans quelques mois, les petits renards vont être grands. Alors, ils vont quitter leurs parents. La direction du Père-Lachaise a décidé de garder les parents au cimetière. Benoît espère bien qu'ils vont rester et donner naissance à nouveau à des  
40 petits l'année prochaine.

*d'après Francetvinfo.fr  
le 28 mai 2020*

noot 1 le confinement = de lockdown (als gevolg van COVID-19)